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PROCÈS VERBAL DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 
 

07 mai 2025 
 
Ce PV compte  1 sur 5 pages. 
 
Présents avec 
droit de vote : Bader Patrick, Baumgartner Jacqueline ; Baumgartner Rachel ; Eduardo de Freitas ;  

Fleischmann Mark, Loïc, Thibault et Bastien ; Javier Ramos Esteban ; Lambert Benoît ; Mottu 
Basile ; Rochat Thierry ; Simeth Gabriel ; Sela Ilan ;  

 
Présents sans 
droit de vote : Isabelle Mottu ; Sarah Genequand Miche ; Michael Dickhauser ; Warynski Elodie ; Javier Aris ;  
 
Excusés : Julien Marquis ; Adil Malek ; Christine Gramegna ; 
 
Liste des présences annexée. 
 

ORDRE DU JOUR 
 
 

1. Acceptation du P.V. de l'Assemblée Générale de 2024 
2. Rapport du président 
3. Rapport du responsable technique 
4. Rapport du responsable juniors 
5. Rapport « sponsors » 
6. Rapport de la trésorière 
7. Rapport des vérificateurs aux comptes 2024-2025 
8. Acceptation des divers rapports 2024-2025 
9. Modification de l’article 29 des statuts comme suit : « L’organe de contrôle des comptes est nommé 

par l’Assemblée Générale pour une durée d’un an. Il est rééligible indéfiniment.» 
10. Élection du comité 2024-2026 
11. Élection de l’organe de contrôle des comptes 2025-2026 
12. Perspectives pour 2025-2026 
13. Propositions individuelles & divers 
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Début de la AGO : 19h35 auprès de la salle des associations de Versoix – Bon Séjour 
Notre président, B. Fleischmann souhaite la bienvenue. 
Le quorum est atteint, 15 membres actifs sur 54 membres sont présents. 
 
1. Acceptation du P.V. de l’AGO de 2024 
 

Le PV de 2024 accepté à l'unanimité. 
 
2. Rapport du président (M. Bastien Fleischmann) 
 
Au niveau des membres : 

• Evolution stable du nombre de membres actifs 
• 60% hommes / 40% femmes 
• 3 équipes interclubs 

 
Evénements de la saison : 

 Formulaire d’inscription électronique a remplacé le formulaire papier, pas de problème au niveau des 
membres mais difficultés au niveau du comité. Pour l’année prochaine, un nouveau système est 
envisagé 

 Réorganisation des entraînements – voir rapport du responsable junior 
 Camp d’Ovronnaz – voir rapport du responsable technique 
 Tournoi de doubles – difficultés d’organisation liées aux travaux et à la fermeture de la cuisine. Merci à 

Patrick qui a sauvé la mise grâce à son tableau électrique !  
 Tournoi de Noël s’est extrêmement bien déroulé 
 Gestion des travaux – problématique d’organisation et de communication au vu que le cycle est sous 

l’égide du canton alors que le comité est en contact avec la commune. Le jeu libre a quand même pu 
être déplacé à Coppet pendant la durée des travaux, location de la salle a été prise en charge par la 
commune.  

 Apparitions dans les médias – 3 apparitions dans les médias : article dans le Versoix Région, article et 
vidéo dans TéléVersoix. 

 
3. Rapport responsable technique (M. Loïc Fleischmann) 
 
3 équipes interclub 

1. Versoix I 
Présentation de l’équipe par le capitaine Gabriel Simeth – 3ème de 2ème ligue. Belle saison 

2. Versoix II 
Présentation de l’équipe par le capitaine Thierry Rochat – 3ème ligue, année difficile avec effectif réduit. 
Remerciements aux renforts de la 1ère et à Jacqueline Baumgartner 

3. Versoix III 
Présentation de l’équipe par le capitaine Ilan Sela – 4ème de 4ème ligue.  
 

Présentation du Classement des interclubs 
 
Rapport des médailles : 35 médailles, dont 7 premières places, beaucoup de déplacements (Sion, Neuchâtel, …) 
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Camp : 
 Pâques 2024 à la vallée de Joux 
 Retour au centre d’Ovronnaz pour octobre 2024 plus de 25 participants  
 Le camp de Pâques 2025 a du être annulé, faute de participants 
 Réflexion en cours pour l’année prochaine 

 
4. Rapport du responsable juniors (M. Gabriel Simeth) 
 
Compétition junior : en Moyenne 5 participants par circuit juniors. Baisse de participation par rapport à l’année 
passée. Les juniors grandissent et sortent de la catégorie junior, un manque de communication avec les 
entraîneurs, les travaux qui ont empêché certains entraînements. 
 
Tournoi du jet d’eau – aucun participant 
 
Buvette du 14 juin 2025 - tenue conjointement avec Perly. Il faudra des bénévoles 
 
Championnat Genevois – podium pour Jules en 3ème position, et jolies performances pour les U17. 
 
Sur les 4 tournois, il y a toujours eu 1 entraîneur sur place pour encadrer et coacher les juniors. Remerciements 
aux entraîneurs pour leur engagement. 
 
Réorganisation des entraînements – 5 cours juniors en filiale loisirs et 3 cours filiale compétition. 3 nouveaux 
cours :  

1. Kids : peu de participants, sera maintenu pour la prochaine saison. Pub prévue lors de la fête de la 
jeunesse le 18 mai 2025 

2. Avenir de Michaël  
3. Adultes de Gabriel – s’est remplit au fil de l’année 

 
5. Rapports « Sponsors » (Ilan Sela) 
 
Prise de température pour notre nouveau responsable sponsors. Envoi d’une centaine de demande et réflexion 
autour du flocage des maillots et de nouvelles bâches pour le tournoi de double. 
 
Nous remercions tous nos sponsors : Ville de Versoix, Canton de Genève, Jeunesse & Sport, Pizzeria de Grand-
Monfleury, Aveva selec, la Lotterie Romande, Espace Santé  
 
6. Rapport de la trésorière (Mme Isabelle Mottu) 
 
Au 31.12.2024 (effectuée par Mark Fleischmann jusqu’à septembre 2024) 
Actifs CHF 44’878 
Perte CHF 602 
 
Cotisations encaissées plus rapidement 
Présentation des produits et des charges, analyse pour détaillée pour les volants, camps, tournois double et 
Noël 
 
Budget 2025 (préparé par Bastien et Loïc) 
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 Augmentation du budget volant à CHF 5'000 (due à la pénurie des plumes d’oies) 
 Frais informatiques CHF 500 pour simplifier la logistique du comité en passant l’administration du comité 

sous gesticlub 
 Tournoi double, recettes augmentées à CHF 2’000 
 Revenus supplémentaires pour la fête de la jeunesse (vente de crêpes) 
 Sponsors 

 
7. Rapport des vérificateurs aux comptes (Mme. Jacqueline Baumgartner et Aris Javier) 
 
Lecture du rapport des vérificateurs au compte par Mme Jacqueline Baumgartner. Remerciement à M. Aris 
Javier qui a vérifié les comptes 2024. 
 
8. Acceptation des rapports présentés : 
 

Décharge du comité acceptée à l'unanimité par l'assemblée 
 
10. Modification de l’article 29 des statuts comme suit : « L’organe de contrôle des comptes est nommé par 
l’Assemblée Générale pour une durée d’un an. Il est rééligible indéfiniment. » 
 
Décision de voter le point 10 de l’ordre du jour avant les élections. 
 

Acceptation de la modification, avec une opposition 
 

11. Élection des vérificateur et vérificatrice aux comptes pour l’année civile 2025 
 
Désignés comme nouveaux vérificateurs des comptes pour l’année civile 2025 élu à l’unanimité : M. 
Benoît Lambert et M. Aris Javier à l’unanimité 
 
9. Election du comité 
 
Petit comité 

 Présidence : Bastien Fleischmann 
 Vice-présidence : Loïc Fleischmann 
 Responsable technique : Luca Baltazar Calapèze (nouveau membre) 
 Trésorière : Maria Altukhova 
 Responsable junior : Gabriel Simeth 
 Secrétaire : poste à repourvoir. Sarah reste jusqu’au 31 mai 2025 

 
Election à l’unanimité du petit comité 

 
Grand comité 
Responsable sponsors : Ilan Sela 
Webmaster : M. Benoît Lambert  
Responsables communication : Lara et Basile 
Responsable interclub : Mark Fleischmann 

Approbation du grand comité à l’unanimité 
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13. Divers 
 

 Changement du cycle comptable – proposition de caler la comptabilité sur la saison sportive. Prochaine 
AGO programmée pour octobre/novembre sur la période comptable 01.01.25-31.07.2025. 
 

12. Perspectives pour 2025-2026 
 

 Fête de la jeunesse 18 mai 2025, 2 stands, 1 pour présenter le VBC et 1 stand de crêpes 
 Buvette CRJS 14 juin 2025 
 Tournoi interne 21 juin 2025 
 Journée du sport 24 août 2025 
 Camp : aucune date retenue à ce stade car le comité est à la recherche d’un centre sportif 
 Tournoi de doubles 22 et 23 novembre 2025 
 Interclubs : maintien de 3 équipes 
 Planning des entraînements : idem que la saison passée. Cours « débutant compétition » rebaptisé 

« avenir » et cours adultes du jeudi rebaptisé « adultes training » 
 Questions sur la suite des travaux – le comité attends des infos et ne sait pas si les entraînements 

seront impactés 
 Questions sur les volants – est-ce que toutes les marques ont des augmentations ? Est-ce que le VBC 

doit rester avec Yonex ? Sur les marques « réputées » les prix sont similaires, pour les marques 
« d’outsider » les volants se cassent rapidement et les trajectoires ne sont pas les mêmes. 

 Question sur les camps – doivent-ils rapporter de l’argent ? non le but est de pouvoir offrir les camps à 
un maximum de juniors, avec une perte pour le VBC (budget 2025-26 : CHF 3'000 pour les 2 camps). 
Pourquoi avoir un 2ème camp alors ? pour pouvoir permettre aux juniors d’évoluer et au club de grandir. 

 
Remerciement à toute l'assemblée présente et au comité. 
 
Fin de l’AG à 21h. 
 
Procès-verbal rédigé par Sarah Genequand Miche (secrétaire) le 7 mai 2025. 
Présentation ppt présentée durant l’AG en pièce jointe pour les détails. 
 
 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Approuvé par Bastien Fleischmann (président). 
 
 
 
 

Date : 16.05.2025 Signature de Bastien Fleischmann :   


